
삼성전자·용인 소통협의회 5월 정기회의 결과 
  

 

□ 개 요 

 - 일  시 : 2023 년 5월 23일(화) 10:30 ~ 12:00 

 - 장  소 : 기흥동 행정복지센터 1F 대회의실 

 - 참석자 : 총 14명 (지역측 9명 / 회사측 5명) 

 지역측 (9명) 회사측 (5명) 

 구분 직책 성명 비고 소속 성명 비고 

 

서농동 

지역사회보장협의회 위원장 권영지 불참 Workplace Solutions 그룹(DS) 하헌재 불참 

 통장협의회 감사/서천 16통장 정예령  기흥/화성지역사회소통센터 손진호 간사 

 주민자치위원회 감사 이영희 간사 환경보전그룹 이주원  

 

기흥동 

통장협의회장 최동주 대표위원 용인사회공헌센터 백성룡  

 지역사회보장협의체 위원장 김영숙  미디어그룹 이철우  

 체육회장 강 균  

- 

 고매파출소 소장 이광옥  

 서천파출소 소장 정두순  

 경기일보 국장 강한수  

 ※ 동장 출장(해외 순방), 총무팀장 배석 

□ 회의 결과 

1. 지역사회 온라인 소통채널 이관 완료 

1) 지역주민의 온라인 채널 이용 불편을 최소화하고자 목표일정(6월) 앞당겨, 

기존 컨텐츠 전체 이관 및 오픈 완료 

기존) 삼성반도체 뉴스룸 (https://www.samsungsemiconstory.com/kr/) 

변경) 지역사회/삼성반도체 (https://semiconductor.samsung.com/kr/) 

※ 접속경로: 포털사이트 -> 삼성지역소통 -> 지역사회/삼성반도체(Click) 

           -> 용인 이야기(Click) 

- 소통협의회 정기회의록은 아카이브 형태로 구성 및 개별 PDF 다운로드 기능 신설 

- 비고: 포털사이트에서 '삼성지역소통' 또는 '삼성지역사회' 최소 키워드로  

별도 경로없이 접속 가능  

 



2. 기흥구 체육대회 행사 공유 (기흥동, 서농동) 

1) 기흥동 후기 

  - 비가 많이 내리는 와중에도 지역주민분들과 한마음 한뜻으로 단합된 모습을 

  보여 “응원상” 이라는 값진 단체 시상을 수상해 나름 뿌듯했고, 또한 

  삼성전자에서의 후원으로 지역주민들과 뜻 깊은 시간을 보낼 수 있었다는  

  강균 위원의 후기 

  2) 서농동 후기 

- 서농동은 15개 동 중 계주에서 2위, 풍선 세우기에서도 3위를 차지하게 되어 

  타 동에 비해 우수한 성적으로 이번 체육대회를 마무리 하게 되어  

“꼭 자랑을 한번 하고 싶다는” 정예령 위원의 소감 

 

3. 효행사 공유 (기흥동, 서농동) 

1) 기흥동 후기 

   김영숙 위원은 삼성전자의 후원으로 효 행사를 진행하며 물질적으로 많은 

   도움을 받아 “지역주민 어르신들께 도움을 드릴 수 있었다”항상 감사하게 

   생각하고 있고 삼성전자가 곁에 있어 든든하다는 전언을 주셨고 추가로  

   독거노인 분들이 많이 계시는데 이 분들을 위한 지원금이 부족하여 조금 

   서운하다는 전언과 함께 용인시나 삼성전자의 추가 지원에 대한 부분을 

   문의 하기도 함 

2) 서농동 후기 

   삼성전자의 후원으로 12개 노인회관을 방문하여 지원 물품을 전달해 드렸고 

   어르신분들은 “매번 찾아주고 물품도 지원해 주는 부분에 대해 감사하다”는  

   말씀을 전해 주었는데 “가슴 한켠엔 뭉클 했다”며 뜻 깊은 행사였다는 

   김영희 위원의 후기 

   추가로 현재 삼성전자가 어렵다고 하는데 얼마나 어려운 건지 궁금해 하며 

   혹여 현재 진행되고 있는 후원들의 지원이 없어지는 것은 아닐지 문의를  

   하기도 함 

 

4. 기타 (자유토론) 

1) 강한수 위원은 소통협의회가 발촉된지 1년이 넘었는데 위원분들과  

“야외 워크샵도 진행하지 못했다” 며 서운한 마음을 전하셨고 이에 

  고정미 센터장은 현재 회사 경영 상황을 설명하며 하반기에 계획하고 있다는 

  설명과 함께 위원분들께 양해를 구하고 7월 정기회의 시 워크샵에 대한 논의를 



다시 하기로 협의 마무리 함  

2) 강한수 위원은 코로나 전엔 삼성전자에서 관할 경찰서 관계자들과 방문 소통 및 

   교류가 있었는데 없어진 건지 아니면 일시적으로 중단된 건지 문의 함 

※ 별첨 1. 소통협의회 회의 사진 

 

 


